
ACTA:   "es   un   documenlo   escTito,   de   cafact¢r   oficl@l,   en   el   quc      reflejamos   aquellas   decisiones   iumadui   t`   iiit\rd.`J<i`   Jiii`\iui`    \`i

celebracl6n   de   ul.a  Junta   oTdinarla   (,     )  o   extraordlnaTia   (,     )    En   toda   asoclacl6n   ptiblica   a   prlvada   (       )   comlllu}i`   un   ilt.iillni`iilt\   \1`

obligado  cumpllmlento  para   dar  fe de  lo  dlcho  en  la  rcuni6n  (       )  Los  documentos  anexos,  en  el  caso  qiic  I(`s  ha>{i`  dL`bi.n  `ir  iiiii\iii`iil`\`

}'  ad]umados  al  acla..    (lnstituto  Ccrvanles'  2007,  pag  426  y  ss  )  Su  estrucrura  convenienle  es    l`Iulo.  ddlos  de  la  se`idn.  {i`i`ti`niw    tirili"
del  dfa.  dcsdrr()Ilo.  acuerdos  tornados  y  cierTe  y  firmas.

CONSEJO DE FACULTAD I)E LA FACULTAD TECNOLOGICA

ACTA n.°  09 de 2016. sesi6n extraordinarla

Fecha.  Mi6rcoles  25  de  mayo de  2016

Lugar.  Sala de  espera de la Unidad de Ex[ensi6n

Hora  de  inicio   7.25  a in.                                  Horn clef inalizaci6n.   ]0.35u.rn.

ASISTENTES:   Profesor  Robinson  Pacheco.   Decano  de  la  Facultad,  John   A.   F()rcro,
Replesentante   principal   pol   las   Coordinaciones   de   los   Proyectos   Curriculares,   Ncvi`
Balanta     Castilla,     Representante     Unidad     de     Investigaciones,     Yaqueline     Gi`rz6ii.
Rep[esentante  de  los  profesores,  Jorge  Rodriguez,  Representante  Unidad  de  Extcnc;ion  }
Ronald Cantor, representante de los estudiantes
INVITADOS.   Henry   Ibrfuez,   Coordinador  Tee.   e   Ingenieria  en   Electricidad,   Rotlrigt)
Esquivel,   Coordinador   del   Proyecto   de   Tec.   en   Construcciones   e   lng.   Civil,   M:\nuel
Mayorga,  Coordinador  de  Tee.  Industrial  e  Ing.  de  Producci6n,  Kristel  Solangc   Nt)\'i)ii.
Coordinador Tec.  Electr6nica, Ing.  Control e lng. en Telec., Norberto  Novoa,  Coordinador
de    Tec.    en    Sistematizaci6n    de    Datos    e    Ingenien'a   Telematica,    Manuel    Ma}'orgi\,
Coordinador de Tec.  Industrial e lng.  de Producci6n, Humberto  Guerrero,  Coordinador dc
Autoevaluaci6n  y  Acreditaci6n  F.  Tecrol6gica,  y  Cristian  Anzola,  representante  suplcnte
de los estudiantes
AUSENTES.   Myriam   Avellaneda,   Representante   del   area   Socio-humanisticz`   }i   Ju:in
Zambrano, Representante de profesores del drea de Ciencias Basicas

SE ABRE LA SESION CON EL SIGUIENTE 0RI)EN DEL DIA:

1.  Estado  de  la Facultad
2.  Varios

I. Estado de la Facultad

EI  sefior  Decano,  profesor  Robinson  Pacheco,  toma la palabra para  explicar  ld  situui`ii;ii  i:n
la que  se encuentra la Universidad en cuanto a la falta de decisi6n  y acciones a lom[\r  lrcliti`
a  la  situaci6n  del  paro,  en  especial,  que  la  parte  administrativa  no  ha  reconocido  cl  [TiisiTi{i.
Sefiala  que   el   Consejo   Acad6mico  piensa  en  la  posibilidad  de  suspender  el   semestrc   }
alargarlo   tres   semanas   mas   una   vez   se   calme   la   situaci6n`   Igualmente   mdnilic`tii   ciiii

v7



solicit6  acompafiamiento  de  la Persctnerfa  y de  la  Contraloria  Distrital  para  las  sc`ioncs  di`l
citado 6rgano.

Acto  seguido  el  sefior  Decano  informa  sobre  la  situaci6n  presentadd con  lu  Oficin:L  Juri'iliii\

de  la  Universidad  respecto  a  los  pagos  del  mes  de  mayo  y  manifiestzi  que   t`e   lei  rc`Lili;:Lri`\

dado   el   concepto  juridico   emitido   por  el   Asesor  Juri'dico,   el   cudl   lomnra   cn   i`itlidi\il   dL`
Secretario   Encargado   del   Consejo   Superior  Universitario.   Manifiestd  que   descii   (]ci`l:iTiir
Anormalidad    Acad6mica   en    la    Facultad,    no    sin    antes    escuchar   el    inforliic    (li`    lt)`
coordinadores  de  los  proyectos  curriculares  respecto  al  avance  de  las  asigmitur:is  p()r  r)[ir`i`
de los docentes de  la Facultad.

El  profesor  Manuel  Mayorga  informa que  segrin los informes que  ha  recibido,  los  doccnti;s
han  cumplido  en  promedio con el  70%  del  contenido programatico  de  las  dsignaturn`,  r)cr()
en cuanto al  reporte de notas se acerca al 40%.

I.{i  pTofesora  Klistel  Novoa  manifiesta  que  debido  a  que  la  mayoria  de  las  asignalurz``  Son

p[acticas  y  la  evaluaci6n  de  los  proyectos  transversales,  no  se  han  alcanzado  los  objelivo`.
Dice  que  con  respecto  al  temaLrio,  en  promedio  se  ha  cubierto  el  70%  de  los  conlenido¢  }
maximo se  alcanza a un promedio del 50°/a en las notas registradas.

El   profcsor   Henry   lbafiez   manifiesta   que   se   realiz6   un   sondeo   cn   el   progr{`m   }   cli

promedio   se   ha   cubierto  el   69%   de   los  contenidos   de   las  asignaturds   y   un   47C;   dc   ln
evaluaci6n.  Aunque  sefial6  que  los  profesores  y  estudiantes  mas  atectados  han  sido  lti`  di`
ki  frzinjd  de  10 a  12 in.

El  profesor  Rod[igo  Esquivel   informa  que  en  su  proyecto  curricukir  todc]s  lot  cii`t)`  `i)n
distintos  pero  que  puede  decirse  que  se  ham  cubierto  los  contenidos  entre  el  40r;';  ~\  i'155`r .

y   no   se   ha   podido   evaluar   con   regularidad.   Pero   ha   tenido   informaci6n   quc   iilgunLi`
docentes han cubierto el  tcmario del 70, y otros incluso hasta el 80 y 90%.

El  profesor  John   Forero   afirma  que   respecto   A  los   contenidos  de   las   asigmturi``   `c   hL\
avanzado  en  un  71%  y  en  cuanto  a  notas  y  evaluaciones  el   avaLnce   se  encucntrii  in   iiii

promedio  del 53%.  Sefizila ademas que  segtin los docentes  del  progrdmd se  podrian  cumi)lu
los contenidos y las notas en 3.2 semanas mas.

El  profesor Norberto  Novoa  indica que  pese al bajo  ndmero  de  informes presentLidc`  p(ir  lti`
docentes del programa, se presenta que  en cuanto al  avance  del  conlenido  de  liis asigiiiilurii`
se  encuentra  en  un  74%,  y  las  calificaciones  se  ham  realizado  en  un  promedio  del  4()'`; .  I-.I
reporte  que  sefiala  lo  basd  en  el  informe  de  entre  el  39  y  el  49%  de  los  73  doccn[i`  di:I

Programa

El  profesor  Jorge  Rodrfguez  como  director  de  la  Unidad  de  Extension  in(lie`zi  quc  cn   `u
Unidad   afortunadamente   ham   trabajado   con   normalidad.   Se   ham   seguido   kt`   m'imilL``.

proyectos y pagos correspondientes.

I+€i  profesora  Nevis  BdlanLa  manifiesta  que  la  dltima  actividad  del  arezi  no   luvo  cl   mci{)r
cierre  debido  al  intento  de  bloqueo  de  la  Dccanatura,  pues  alej6  a  los  expositorc`    SL`iiLilii
igualmente  que  se  hzi  fremido  el  seminario  de  semilleros  y  gnlpos  de  investig[\i`i(')n.   Pi`r()

que  a  pesar  de  ello  hay  buenas  noticias  con  respecto  d  la  categorizzici6n  de  los  grupi)`  Jc
investigaci6nporcolciencias.Puespesealostraumatlsmosdelacoyuntura,22grupo`dlin7



investigaci6n  fueron   categorizados,12 subieron  de categoria  (3  en  A,  2  en  8  y   14  cn  (.')  }
solamente uno descendi6.

El   profesor   Humberto   Guerrero   informa   que   el   Comite   Central   de   Acreditaci6n   `c   liii
reunido    para    contestar    al     MEN    requerimientos    relacionados    con     la    Acredit;ic`j(`)Ii
lns[itucional,  y  que  dado  los  sucesos  de  las  dltimas dos semanas  no  se  ha podido  coiilc`tiir.
Alertn  seguidamente  de  la seguridad  de  los equipos de c6mputo en  las  oficinas  quc  pucdcii
ser  manipulados  y  de  hecho,  que  pueden  extTaerse  los  discos  duros  por  parle  de  qiHcric`
tomaron las dependencias administrativas.

La  profesora  Nevis  Balanta  expresa  su  preocupaci6n  por  la  p6rdida  de  inforl"icit`)n  quu  `i

puede  dar  y  por  lo  tanto  de  la  memoria  institucional.  Y  pregunt2`  por el  papel  de  lil  L`iiii)ri.`ii
de  vigilancia en el  asunto de las tomas a las oficinas.

EI  Secretario Acdd6mico  informa que se  han adelantado reuniones con el  Ared de  13icni``',ir

y  se  hzi propuesto  coordinar acciones para ofrecer una mejor programaci6n  de  iictivicl:i(]i:`  ii
los   estudiantes,   pero   que   se   ha   llegado   a   la   conclusi6n   de   que   no   existe   el   `utic`ii`nli`

personal.    Igualmente    sefiala   que   se    ha   agotado   el   rubro   de    publicflciones    piirL\    lt)`
documentos  de  grado  y que  por lo  tanto manifest6  su  preocupaci6n  ante  la  Rectorfii  }  `c  lL
entregc)  una  propuesta  de  resoluci6n  para  que  esta  reglamente  las  ceremonids  (le  grii(lu  Ti()r
ventzinilla,  de  tal  suer[e  que  se  puedan  realizar  grados  fuera  de  fechas  pero  c(in   mii}tiri``

exigencias presupuestales.

EI  Rcpresentante  Estudiantil  al  Consejo  de  Facultad  presenta  informe  de  ki  situiii`i(')ii  di'l

paro:  Menciona  que  la  toma  se  hizo  de  manera pacifica el jueves  a  las  00:()()  horiis:  (iui`  `i`
realifa con  el  fin de presionar a la administraci6n pal.a garantizar el  cumplimiento del   I ()()` /
de   las   actividades   acad5micas;   ofrece   disoulpas   po[   los  percances   en   ld   rezihzz`ci(;n   (lL`
€`lgunds  actividades  acad6micas,  en  especial  por  lo  informado  con  la  actividad   dcl   11)  (li`
mayo del  Comit6  de  lnvestigaci6n.  Y dice que con el sefior Yerson  se  hizo  un  invenlario  dc
las  Oficinas  y  con  los guardias  de vigilancia  se  cerraron  las  oficinas  y  que  los  chicos  e`t:'m
ubicados en la sala de juntas de  la decanatura.

El  profesor Jorge  Rodriguez  pregunta cual  es el fin de  tomarse  la  decanatur{`  de  l{i  Ft`i`ull:i(I

El   cstudiante   Ronald   Cantor  responde   que  es  para  presionar  al   Consejo   Supcri()r   ili'   Ill
Uni\Jersidad

El   profesor  Henry   lbafiez  argumeT`ta  que   bajo  las  actuales   circunstdncias   no  c`   ptt`ihli
realizar  tramites  administrativos.

La  profesora  Nevis  Balanta  sefiala  que  el  dia  19  de  mayo  pasado  si  sc  present6  inti:n`()  cle
toma  a  la  Decanatura  y  que  durante  el  eventc)  de  Investigaci6n  si  hubo  agresione`  vi`rl)i`lc`

promovidas  por  algunos  estudiantes.  Y  qiie  ese  dfa  si  se  impidi6  la  tomfl.  Sefidki  ii(li`iii:`i`
que el  derecho a  la protesta no puede pasar por encima del derecho al  trabajo  y  el  dcrcch()  :i
la educaci6n.

El  profesor  Norberto  Novoa  manifiesta  al  respecto  que  no  considera  valido  el  zirgumciit(t
del  Representante  Estudiantil  respecto a la jus[ificaci6n de  la toma;  pregunta si  cs  iicc`csi`rii)

pedir   permiso   zi   los   estudiantes   para   realizar  actividades   acad6micas   y   proponi`   que   i`l
consejo dc Facultad se manifieste al respecto.                                                                                       tr$7



El  profesor  Wilson  Romero  menciona  que  no  se  ha  considerado  la  situaci6n  tlc  lo`   1400
estudiantes que pueden perder su condici6n de estudiante por bajo rendimiento acdd5mico  }
las consecuencias que en esa poblaci6n puede darse si se cierra el semestre.

El  estudiante  Cristian Anzola responde que la representaci6n estudiantil  no fie  la cau.santc
de las tomas a las oficinas.

El profesor Jorge  RodTfguez expresa que la Faoultad no es lugar para la ingesta de alcohol,
nl  para  fumar  y  consumir  drogas  y  desafortunadamente  se  presenta  e[  fen6meno  en  los
lugares de  toma;  resalta  que  es  necesario  levantal  el bloqueo  en el  area  administrativa  y  en
la Sala de Profesores e  invita a la Representaci6n Estudiantil  a que ayude en eso.

El  sefior Decano  manifiesta que  existe  iin proceso  de acuerdo para llegar a  solucioncs,  y  en
ese  orden   invita  a   los  estudiantes  a  desbloquear  el   area  administrativa  al   igual   que   lo
hicieron  los estudiantes en  la sede de la Facultad  de Ingenierfa.

El profesor Rodrigo ELsquivel argumenta que con toda la situaci6n los mas perjudicados son
los  estudiantes,  dado  que  la naturaleza  de  las  labores que se  adelantan  en  la  Universiddd  sc
enfocan  en  ellos  mismos.  Dice  que  cs  vergonzoso  y  doloroso  lo  que  se  ve  en  la  Facultad.
Que  la  protesta  raya  a  veces  en  la  delincuencia  y  cuestiona  la  calidad  de  estudiantes  que
esgrlmen  lideres  de   la  protesta,  cuando  su   rendimiento  y  hechos  muestrdn  que   s()n   un
c6digo mss.  Destaca que no se busca chocar con nadie, pero que eso no puede verse  como
miedo  o  cobardfd.  Y  pide  finalmente  que  se  busque  una  soluci6n  inteligente,  pero  exigL`  A

quien corresponda la aper[ura de  los espacios.

EI   Representante   Estudiantil   manifiesta   que   si   no   fuera   por   la   toma   no   se   hubic`e

pre.sentado  negociaci6n  con el  Consejo  Superior Universitario.  Manifiesta que  sus banderas
de  lucha  son  la  derogaci6n  del  Acuerdo  01  de  2016  del  Consejo  Superior  y  que  sc  cumpln
con lo  establecido en  la Hojn de  Ruta para  aprobar la Reforma Universitaria.  E informa que
la toma a las oficinas se acabara si asf lo  decide la Asamblea Es[udiantil.

La    profesora     Yaqueline    Garz6n    manifiesta    desde    la    Representaci6n     Docente     lil

preocupaci6n  de  sus  represcntados  por  las  solicitudes  de  informe  que   se  han  realizado
desdc  las  Coordinaciones  de  los  pl-oyectos  curriculares.  Igualmente  manifiesta  que  se  debe

permitir  la   continuaci6n   del   proceso   de   Autoevaluaci6n  de   la  Universidad,   solicit:I   por
tiltimo  que   [as  coordinaciones  de  proyecto  curricular  la  hagan  saber  y  allegar  c6mo  i,e
levant6  la  infol.maci6n  con  la  cual  se  realiz6  cada  uno  de  los  informes  de  avance  de  las
asignaturas por carrcras.

El   esludiante    Cristian   Anzola   sefidla   que   se   ha   sentido   atacado   con    alguno   dc    liis
comentarios que se  ham realizado en este Consejo.

El  profesor  Manuel  Mayorga propone  continuar  con  la  discusi6n  respecto  a  la  solicitud  de
declarar la Anorinalidad Acad6mica.  Y sefiala su  preocupaci6n  por los procesc)s  inmediatos

que se  atienden en la Facultad

El  sefior Decano pregunta sobre los tiempos necesarios para terminar el semestre.

EI  Secretario  Acad6mico  sefiala  que  le  preocupa  la  percepci6n  por  lo  que  se  dice  que  se
acord6  por  el  Consejo  Superior  y  la  actitud  de  la  representaci6n  estudiantil.  Pero  que  mas
alla  de  eso,  su  percepci6n  es  que  estamos  en  un  punto  muerto  de  la  situaci6n.  Cuestiona



seguidamente que un grupo minoritario de  estudiantes le  imponga practicamente  lzi  Agi`ndii
de  trabajo  a  los  6rganos  de  Gobierno  y  a  la  Direcci6n  de  la  Universidad.  Y  lc  prcci`zi  ii  I()i
representantes  estudiantiles,  que  lo  que  estan  defendiendo  no  es  la  voz  mayori[arin  dc  I(``
estudiantes   que    desean    retornar   a   clases,   sino    a   la   minor fa   que   sigue    ocur)£inil()    .\
bloqueandc)   los   espacios   de   trabajo   y   clases   en   la   Facultad   y   la   Universiddd.   Ouc   cn
consecuencia  deben  revisar  que  ellos,  no  representdn  a  quienes  le  eligieron  o  e`t:`in  {`h(tr:I
bloqueando  los  espacios  de   la  Universidad,  sino  a  todos  los  estudiantes,   incluyendt)  r)()r
supueslo A los que  no estan de acuerdo con los bloqueos y el  paro.

El   sefior  Deczino  nuevamenLe  reitera  que  el  objeto  de  6ste  Consejo  es  reziliz{ir  un   li:il:HiL.I

academico de  ki Facultad.

El  profesor  David  Navarro  expresa  que  lleg6  el  momento  de  hacer  clziridad  sobrc  cl  I)iir)il

quc   cada   quien   tiene   y   no   debe   haber   molestias   por   eso.   Que   el   hecho   dc   quL`   hii,\ti
desacuerdos   es   nomal,   pero   no   se   puede   creer   que   nuestras   actunciones   in   lil:ncn
consecuencias. Y mas cuando ellas no siempre consultan el inter6s general.

ha  profesora  Nevis  Balanta  solicita  que  en  el  documento  que  presentara  el  Deczini)  p:ir;L

justificar    las    medidas    que    tome,    se    mencione    que    los    datos    presentados    p()r    lilt
Coordinaciones   de   los  ployectos  curriculares  respecto   al   avance   de   los  progrzimi\`.   `{)n
aproximados.

El  sefior  Decano  manifiesta  que  mottu  proprio  declara  la  Anormzilidad  Acndemicii  cn   lil
Facultad  Tecnol6gica  debido  al  posible  detrimento  patrimonial  en  el  que  caerfii  y  i`n  \Jirlu(I
ii  que  no  hay  garantfas  para  el  ejcrcicio  de  las  actividades  acad5micas.  Declara  quc  I)zir,I  i:`l
cada  uno  de  los  Represen[antes  del Consejo  Superior Universitario son  los  respon`:iblc`  (li`l
manejo  presupuestal  de  la  Universidad  y  las  posibles  ilegalidades  que  se  ham  deriv{ido  clel

paro   estudiantil.   Que   POT  eso   en   su   parecer   el   Consejo   Superior   debe   hacer   k`   i`dicL{`)n
presupuestal  que  se  requiera para  retornar  a  la  nomalidad.  Y  sefiala  que,  en  su  opini6n`  k`
elecci6n   del   Rector  esta   viciada  y   en   consecuencia   no   deberia   realizarse.   Por   I:il   rii£(]n
expTesa  que  la  tinica  salida  es  la  negociaci6n  y  que  debe  haber  direclrices  clards  piirii  n()
caer en  la  ilegalidad.

2. Varios.

Se  somete  por el  Secretario  al  Consejo,  el  inventario  de casos que  se  listan  en  k`s  I.il)lti`  iiiii.
sc  rclacionan  a  continuaci6n  y  se  aprueba  lo  (!1  e  aparece  en  la  tiltim  column  dc  (lii`hti`
tablas:

2.I. Solicitudes de Docentes

CASO
PROYECTOCURRIctTl,^R

NOMBRE ASUNTO DEcisibr`'  co`'sr:jo  I)I,I.`.\(  `  I   I  \1>

I

Tecnologi.a  cn

Miller  Gdmez  Mora

Sollcitud   de   Aval   para   participaTenmovilidaddocente.Evcnlo:ConfcroncconComputer

Olorgar     ^val      y     delegt`r     <i      I.I      `i`i`ri`'<Irl.\
Sistema(izacl6n Vision        And        Graphits        2016
de  Da[os (ICCVG  2016)  el  cual  se  llevara  acabodcl19al21de5cp[icmbrccnlaciud@ddeVarsovia(Polonia\.

Acad6mic<1  para  los  fine`  per(ini`iilL>`
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2.2. Solicitudes de ustudiantes

C'ASO (`ODIGO r`-0M8RFJ ^SUNTO
DEcisi()r`  (`o`s+..io  lt[I.A(II,T-\I'

I,

I   2014 I 678065

Nubia  S\ella  Caro  Carvajal

Solicitud  de  reexpedici6n  de  recibodepagodelperiodoacad6mico2016-Iporconceptodesegundacuoladefrziccionamien(o.
^probar     la     solicitud     }     Ji\lJE`ir     a     ISecTclHn'aAczldemiL.Iii,Ir.ilo`LI\i`pcrnnci`les.

El   profesor  John   Forero   pregunta  por   el   estddo   de   salud   dcl   estudiante   Miguel   Angcl
Barbosa, el  sefior Decano manifiesta que sus condiciones siguen siendo dclicadt`s.

El   sefior   Decano   infolma   que   su   situzici6n   es   estable,   pero   que   parece   va   a   hiber   lit
necesidad  de  hacerle  dialisis  porque la fieb[e  sigue por efecto  de  la  infecci6n  que  {\tin  nt)  h{L
superado.

El  sefior Secretario pide  que se incorpore  como aprobado en la presenle sesi6n el  czilen(liirio
de  inscripciones  para  la  oferta  del  Componente  l]roped6utico  a  los  egresados  dc  la  F[ii`ulliitl
Tecnol6gicii.  El  calendario que se propone es el que se relaciona a continuiici6n:

CRONOGRAMA PARA REGISTRAR  EL PAG0  DE  IA  INSCRIPCION

DEL 31  DE  MAYO AL 24  DE JUNlo  DE  2016:  Tecn6logos  graduados de  la  Universidad

Distrital  Francisco Jos6  de  Caldas.

COSTO  POR  INSCRIPC16N:  Sesenta y cuatro  in.il cuatrocientos cincuenta  pesos,  ($  64  450)

Consignar en  Banco  de  Occidente  Cuenta  de ahorros  No  230-85167-7,  c6digo  8672  a

nombre  de  la  universidad  Distrital  Francisco Jose  de Caldas.  Indicar  en  la  consignaci6n  el

nombre del Tecn6logo y documento de identidad.

INICIO  DE  INSCRIPCIONES:  Del  1  al  23  de  Junio  de  2016.  Respc)nsables.  Cada  uno  de  los

Tecn6logos  Graduados  de  la  Unlversidad  Distrital  Francisco Jc)se  de  Caldas

24  DE  JUNIO  DE  2016:  Ultimo  dia  de  plazo  para  entrega  de  soportes y  legalizaci6n  de  las

inscrlpciones en  el  respectivo  Proyecto  Curricular:

•        PUBLICAC16N  DE  RESULTADOS:8  DEJULIO  DE2016.  Publicaci6nde  resultadosde

aspirantes  admitidos  en  el  portal  institucional  http://www.udistrital.edu.co

EI    Consejo    de    Facultad    aprueba    el    calendario    de    insclipciones    para    la    oferlci    del

Componente Proped6utico a egresados de la Facultad Tecnol6giczi,

EI   Secretario   de   Facultad   lambi6n  propone  que   se   apruebe   el   calendario   parLi   t()n`cir   h
opci6n  dc  grado  de  Profundizaci6n  del  pr6ximo  semestre.  EI  Consejo  la  apruebzi  y
como anexo de  la presente acta.

quel'`ir



ACUERDOS

/    EI   Consejo  de  Facultad  aprueba  el  calendario  de  inscripcioncs  atras  relaci()nddt),

para la oferta del  Componente Proped6utico a egresados de  la Facultad  Teciiol6giL.ii.
/    EI   Consejo  aprueba  y  queda  como  anexo  de   la  presenle   acta,  el   calendi\rio   piii{`

tomaT el  Diplomado de la opci6n de grado de Profundizaci6n del pr6xjmo sclTiccttrt:.

Una  vez  agotado  el  olden  del  dia se  levanta  la sesi6n,  de  la que  como  SecTeLzirio  c\ljL`ii(li)  lil

presente  acta.

frv#Nfafgo.frEt[`A
Secre[ario Consejo de  Facultad

Facul ldd Tecnol6gica

Anexo

•       Calendario para [omar la opci6n dc grad()  dc profundizdci6n  de]  pr6ximo semestrc.


